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【協議事項】

日時

会場

【報告事項】

・連合運動会の会場は広すぎるが、トイレ、スロープなど環境は良かった。
・ｉ組の生徒はがんばっていた。
・合唱コンクールは３年間の成長の流れが分かって素晴らしかった。
・吹奏楽部の演奏素晴らしかった。

①人事案件
　　※　人事案件につき非公開

次回の会議日程

平成２６年１１月１７日（月）１９：００～

ＣＳ会議室

会議内容（次第順）

【報告事項】

①ｉ組連合運動会について
②合唱コンクールについて
③インフルエンザの対応について
④杉並区中学校連合文化祭について
⑤ｉ組お店やさんについて

【協議事項】

①人事案件

主な意見

出席者（委員）
大野正人校長、熊野隆喜委員、牛田伸一委員、、工藤一朗委員、照屋英樹委員

鈴木雅也委員、古谷充廣委員、工藤一朗委員、小向祐子委員、矢嶋智和委員

出席者（学校） 佐々木啓之

傍聴者人数

学校運営協議会会議録

杉並区立井草中学校

佐々木　啓之

開催日時 平成２６年１０月２２日（水）　1９:００

開催場所　 ＣＳ会議室

様式２


